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APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT N° 001 /AONO/CPB/CIPM/2026 du 06 Janvier 2026_   
POUR L’AMÉNAGEMENT DE LA ROUTE ÉCONOMIQUE MOUWE -CHEFFERIE HIALA : 2KM (LOT 1), L’AMÉNAGEMENT DE LA ROUTE DE TOGODJIO : 17KM (LOT 2), L’AMÉNAGEMENT DE LA DÉCHARGE MUNICIPALE A TESSE (LOT 3) DANS LA COMMUNE DE PETE-BANDJOUN, DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI REGION DE L’OUEST.

EN PROCEDURE D’URGENCE
1. Objet de l’Appel d’Offres :
Dans le cadre de l’exécution du Budget d’Investissement Public (BIP) de l’Exercice 2026, le Maire de la Commune de Pete-Bandjoun Autorité Contractante lance les travaux d’Aménagement de la route économique MOUWE -Chefferie HIALA : 2KM (Lot 1), Aménagement de la route de TOGODJIO : 17KM (Lot 2) et Aménagement de la décharge municipale à Téssé (Lot 3), dans la Commune de Pète-Bandjoun, Département Du Koung-Khi Région de l’Ouest.

2. Consistance des travaux
Les travaux objet du présent appel d’offres concernent la réhabilitation des tronçons routiers ci-après :

	Itinéraires
	Longueur (Km)

	[bookmark: _Hlk186776446]Aménagement de la route économique MOUWE -Chefferie HIALA 
	2,00

	Aménagement de la route de TOGODJIO 
	17

	Aménagement de la décharge MUNICIPALE à TESSE 
	



Ces travaux vont se traduire sur le terrain autour des grands paragraphes suivants :

	[bookmark: _Hlk216861856]LOT 1 : Aménagement de la route économique MOUWE -Chefferie HIALA d’un linéaire de 2 KM
	LOT 2: Aménagement de la route de TOGODJIO d’un linéaire de 17 KM
	LOT 3 : Aménagement de la Décharge Municipale à TESSE

	·  PREPARATION DE CHANTIER 
· TERRASSEMENT – CHAUSSEE
· TRAITEMENT DES POINTS CRITIQUES 
· OUVRAGE ET ASSAINISSEMENT 
	· PREPARATION DE CHANTIER 
· NETTOYAGE TERRASSEMENT ET CHAUSSEE
· OUVRAGE ET ASSAINISSEMENT
	· INSTALLATION DE CHANTIER 
· DEGAGEMENT DE L’EMPRISE
· REPROFILAGE COMPACTAGE
· FOSSES ET EXUTOIRES
· DEBLAI MIS EN DEPOT 



3. Allotissement 
Les travaux objet du présent appel d’offres sont répartis en trois (03) Lots : 
LOT1 : Aménagement de la route économique MOUWE -Chefferie HIALA d’un linéaire de 2 KM
LOT 2 : Aménagement de la route de TOGODJIO d’un linéaire de 17 KM
LOT 3 : Aménagement de la Décharge Municipale à TESSE 

[bookmark: _Hlk216878690]NB : Un candidat pourra soumissionner pour un ou deux lots au Maximum.

4. Coût prévisionnel 
Les coûts prévisionnels des travaux Toutes Taxes Comprises à l’issue des études préalables sont ainsi répartis :

	N°LOT
	Itinéraires
	Cout (TTC)

	LOT 1
	Aménagement de la route économique MOUWE -Chefferie HIALA 
	25 000 000 (vingt-cinq million) FCFA

	LOT 2
	Aménagement de la route de TOGODJIO 
	100 000 000(Cent millions) FCFA

	LOT 3
	Aménagement de la décharge MUNICIPALE à TESSE 
	24 000 000 (Vingt-quatre millions) FCFA



5. Délai d’exécution 
Les délais maximums prévus par le Maître d’Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent Appel d’Offres sont ainsi répartis à compter de la date de notification de l’ordre de service de commencer les prestations : 


        LOT1 : Aménagement de la route économique MOUWE -Chefferie HIALA d’un linéaire de 2 KM       Trois (03) Mois
        LOT 2 : Aménagement de la route de TOGODJIO d’un linéaire de 17 KM                                            Quatre (04) Mois
        LOT 3 : Aménagement de la Décharge Municipale à TESSE                                                                      Trois (03) Mois

6. Participation et origine 
[bookmark: _Hlk218477433]La participation au présent Appel d’Offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais ayant une expérience avérée dans l’exécution des projets de Travaux Publics remplissant les conditions reprises dans le Règlement Particulier d’Appel d’Offres (RPAO) et catégorisé dans les marchés des travaux du sous-secteur Route. La participation sous forme de groupement est admise à condition que le chef de file soit désigné et que les attributions spécifiques de chaque membre ressortent clairement. 

7. Financement :
Les travaux, objet du présent Appel d’Offres sont financés par le Budget d’Investissement Public (BIP) selon le tableau suivant : 

	
	Lot 1 : Aménagement de la route économique MOUWE -Chefferie HIALA
	LOT 2 Aménagement de la route de TOGODJIO
	LOT 3 Aménagement de la décharge MUNICIPALE à TESSE

	Cout (TTC)
	25 000 000 FCFA
	100 000 000FCFA
	24 000 000 FCFA

	Financement
	BIP MINDDEVEL
	BIP MINTP
	BIP MINEPDED



8. Mode de soumission  
Le mode de soumission retenu pour cette consultation est Hors ligne. 

9. Cautionnement provisoire
[bookmark: _Hlk218477760][bookmark: _Hlk217902504]Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission établie par un établissement financier ou une compagnie d’assurances agréée par le Ministère en charge des Finances et dont la liste figure dans le DAO (Pièce N°12). Cette caution de soumission doit être accompagnée obligatoirement du RECEPISSE DE DEPOT original produit par la Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC). Les montants de chaque caution sont fixés selon le tableau suivant : 

	Lot 1 : Aménagement de la route économique MOUWE -Chefferie HIALA
	500 000 (cinq cent mille) FCFA

	LOT 2 Aménagement de la route de TOGODJIO
	2 000 000 (deux millions) FCFA

	LOT 3 Aménagement de la décharge Municipale à TESSE
	480 000(quatre cent quatre-vingt mille) FCFA



Valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres.

NB : 
· L’absence du récépissé de dépôt produit par la CDEC ainsi que la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.
· Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. 
· La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d’ouverture des plis est irrecevable.



10. Consultation du Dossier d’Appel d’Offres :
Le Dossier physique d’Appel d’Offres peut être consulté gratuitement à la Commune de PETE-BANDJOUN aux heures ouvrables, auprès de la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) porte 217 contacts : 691 80 56 53 /679 54 52 03 dès publication du présent avis ;
Il peut également être consulté en ligne   sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm)

11.  Acquisition du Dossier d’Appel d’Offres :
[bookmark: _Hlk187729534]La Version physique du Dossier d’Appel d’Offres peut être obtenue à la Commune de PETE-BANDJOUN aux heures ouvrables, auprès de la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) porte 217 contacts : 691 80 56 53 /679 54 52 03 dès publication du présent avis contre versement d’une somme non remboursable des frais d’achat du DAO de Cent mille (100 000) Francs CFA payable à la Recette Municipale de la Commune de PETE-BANDJOUN.
Il est également possible d’obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission par voie physique ou électronique est conditionnée par le paiement des frais d’achat du DAO.



12. Remise des offres
Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, seront déposées sous pli fermé contre récépissé à la Mairie de PETE-BANDJOUN auprès de la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) porte 217, au plus tard le 29 Janvier 2026 à  10h00 , heure locale et devra porter la mention suivante : 

[bookmark: _Toc487284651]« APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT N° 001 /AONO/CPB/CIPM/2026 du  06 JANVIER 2026    . 
POUR L’AMÉNAGEMENT DE LA ROUTE ÉCONOMIQUE MOUWE -CHEFFERIE HIALA : 2KM (LOT 1), L’AMÉNAGEMENT DE LA ROUTE DE TOGODJIO : 17KM (LOT 2), L’AMÉNAGEMENT DE LA DÉCHARGE MUNICIPALE A TESSE (LOT 3), DANS LA COMMUNE DE PETE-BANDJOUN, DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI REGION DE L’OUEST.
EN PROCÉDURE D’URGENCE

« A N’OUVRIR QU’EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

Les offres parvenues après les date et heure limites de dépôt des offres ne seront pas reçues.

[bookmark: _Hlk216964819]NB : Un candidat pourra soumissionner pour un ou deux lots au Maximum.


13. Recevabilité des offres
Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé. 
Seront irrecevables par le Maître d’Ouvrage : 
· Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
· Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ; 
· Les plis non-conformes au mode de soumission. 
· Les plis sans indication de l’identité de l’Appel d’Offres ; 
· Le non-respect du nombre d’exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;   
 
Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d’ouverture des plis est irrecevable.

14. Ouverture des plis
L’ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le     29 Janvier 2026 à  11h00, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune de PETE-BANDJOUN dans la salle 215 de l’Hôtel de ville de Pète-Bandjoun.
Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d’entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l’autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l’Appel d’Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l’avis de D’Appel d’Offres.
En cas d’absence ou de non-conformité d’une pièce du dossier administratif lors de l’ouverture des plis, après un délai de 48 heure accordé par la Commission, l'offre sera rejetée. 

15. Critères d’évaluation 
Les critères d’évaluation sont de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels
1. [bookmark: _Hlk32037040][bookmark: _Hlk129764626][bookmark: _Hlk127971516] Critères éliminatoires
[bookmark: _Hlk188672179]  Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l’évaluation selon les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l’offre du soumissionnaire. 
Il s'agit notamment :
[bookmark: _Hlk218478175]
· De l’absence du cautionnement de soumission et du Récépissé de Dépôt de la CDEC à l’ouverture des plis ; 
· De la non -production au-delà du délai de 48 h après l’ouverture des plis, d’une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l’ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission); 
· L’Absence de l’Attestation de Catégorisation 
· Des fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
· D’une note technique générale inférieure à 80% en valeur relative soit 24/30 Oui en valeur absolue par rapport aux sous-critères essentiels.
· De l’absence de la déclaration sur l’honneur de non abandon des chantiers au cours des trois dernières années ;
· De l’absence d’un prix unitaire quantifié dans l’Offre financière ; 
· De l’absence d’un élément de l’offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;  
· De l’absence de la charte d’intégrité datée et signée ; 
· De l’absence de la déclaration d’engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée; 
· De l’absence de déclaration sur l’honneur de n’avoir aucun projet de l’Exercice 2025 en cours d’exécution du fait de l’entreprise.

2. Critères essentiels 
             Les critères dits essentiels sont ceux primordiaux ou clés pour juger de la capacité technico-financière des candidats à exécuter les travaux, objet de l’appel d’offres. Ceux-ci doivent être déterminés en fonction de la nature et de la consistance des travaux à réaliser. 
             Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

	N°
	Critères essentiels
	Notation

	1. 
	La présentation de l’offre ; 
	01

	2. 
	Les références du soumissionnaire ; 
	06

	3. 
	Qualification et expérience du personnel  
	12

	4. 
	Moyens logistiques /Matériel
	05

	5. 
	La capacité financière (l’accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières, le chiffre d’affaires, attestation de solvabilité financière).
	03

	6. 
	Méthodologie  
	02

	7. 
	Les preuves d’acceptation des conditions du marché  
	01




			Le système de notation des offres est du mode binaire (oui ou non). 

16. Attribution
Le Maire de la Commune de PETE-BANDJOUN attribuera le Marché au Soumissionnaire remplissant les conditions administratives et techniques requises et dont l’offre financière est évaluée la MOIN-DISANTE en incluant les remises proposées le cas échéant.

17. Nombre maximum de lots
Le présent appel d ‘offres est constitué de Trois (03) Lots. Un candidat pourra soumissionner pour un ou deux lots au Maximum et peut également être attributaire ou non de ces différents lots. Au cas où un soumissionnaire serait le moins disant pour le ou les lots concernés, le Maître d’Ouvrage lui attribuera ces lots selon les conditions prévues dans le RPAO.

18. Durée de Validité des Offres
Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.


19. Renseignements complémentaires
[bookmark: _Hlk159580844][bookmark: _Hlk159583058]Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Mairie de PETE-BANDJOUN auprès de la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP Porte 217 contact : 691 80 56 53/679 54 52 03) ou en ligne sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm).

20. [bookmark: _Hlk188009939]Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques 
Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l’Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l’ARMP au numéro 675 71 20 39/ 696 89 44 63 ou le MO au numéro 695 01 56 71.
[bookmark: _Hlk166056060]A Bandjoun, le 06 Janvier 2026
LE MAIRE[bookmark: _Hlk161915622]Ampliations :
· Préfet du KOUNG-KHI ;
· ARMP/OUEST (pour insertion au JDM) ;
· DDMINMAP/KK
· Président CIPM/ (pour information) ;
· Affichage.
· Archives


Maitre d’Ouvrage
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 001/ONIT/PBC/ITB/2025 OF THE 06th January 2026 
[bookmark: _Hlk184809183][bookmark: _Hlk158977820]FOR THE REHABILITATION OF ECONOMIC ROAD SECTION MOUWE – HIALA KINGDOM: 2KM (LOT 1) REHABILITATION OF TOGODJIO ROAD: 17 KM (LOT 2), DEVELOPPMENT OF THE MUNICIPAL LANDFILL OF TESSE (LOT 3) IN THE PETE-BANDJOUN COUNCIL, KOUNG-KHI DIVISION, WEST REGION

1. Object of the tender:
The Mayor of the PETE-BANDJOUN council launches on behalf of his Council, a call of offers National open in emergency procedure FOR REHABILITATION OF ECONOMIC ROAD SECTION MOUWE – HIALA KINGDOM: 2KM (LOT 1) REHABILITATION OF TOGODJIO ROAD: 17 KM (LOT 2), DEVELOPPMENT OF THE MUNICIPAL LANDFILL OF TESSE (LOT 3) IN THE PETE-BANDJOUN COUNCIL, KOUNG-KHI DIVISION, WEST REGION.

2. Consistency of the work
The Works subject of this contract consists of the rehabilitation of economic road section MOUWE – HIALA KINGDOM (lot 1) rehabilitation of TOGODJIO road (lot 2), Development of the municipal landfill of TESSE as follows:

	Routes
	Length (Km)

	rehabilitation of economic road section MOUWE – HIALA KINGDOM
	2,00

	Rehabilitation of TOGODJIO road
	17

	Development of the municipal landfill of TESSE
	



This Works will be transmitted on the field round the following paragraph:

	LOT 1 : rehabilitation of economic road section MOUWE – HIALA KINGDOM distance of 2 KM
	LOT 2: Rehabilitation of TOGODJIO road distance of 17 KM
	LOT 3: Development of the municipal landfill of TESSE

	· Preparatory works
· Cleaning up, destruction and road way
· Engineering structure and Sanitation 
	· Preparatory works
· Destruction of the road way
· Treatment of critical point of the road 
· Sanitation and constructions
	· Preparatory works
· Destruction of the road way
· Treatment of critical point of the road 
· Sanitation and constructions




· [bookmark: _Hlk189719598] 

3. Tranches/Allotment 
These works are subdivided into Three (03) batch.
	Routes
	Batch

	rehabilitation of economic road section MOUWE – HIALA KINGDOM
	Lot 1

	Rehabilitation of TOGODJIO road
	Lot 2

	Urban development of TESSE municipal landfill
	Lot 3




NB : each candidate can submit for  atleast one or two batch .

4. Estimated cost 
The estimated costs of the work, all taxes included, following preliminary studies are estimated by the following table:

	
	LOT 1 : rehabilitation of economic road section MOUWE – HIALA KINGDOM
	LOT 2: Rehabilitation of TOGODJIO road distance
	LOT 3 : Urban development of TESSE municipal landfill

	Cost (TTC)
	25 000 000 FCFA
	100 000 000FCFA
	24 000 000 FCFA


5. Estimated execution deadline 
The maximum time frame provided for by the Project Owner for the execution of works subject of this invitation to tender is listing as follows:
 
	
	LOT 1 : rehabilitation of economic road section MOUWE – HIALA KINGDOM
	LOT 2: Rehabilitation of TOGODJIO road distance
	LOT 3 : Urban development of TESSE municipal landfill

	Date line 
	Three (03) months
	Four (04) months
	Three (03) months



This time frame shall run from the date of notification of the administrative order to start the services.

6. Participation and origin
Participation in this Call for Tenders is open to companies under Cameroonian law with proven experience in the execution of public works projects meeting the conditions set out in the Special Regulations for Calls for Tenders (RPAO) and categorized in the works contracts of the Deputy Road Director. Participation in the form of a group is permitted provided that the leader is designated and the specific responsibilities of each member are clearly apparent.

7. Funding
The estimated costs of the work, all taxes included, following preliminary studies are financed by the 2026 Public Investment Budget (PIB) as shown on the following table:

	
	LOT 1: rehabilitation of economic road section MOUWE – HIALA KINGDOM
	LOT 2: Rehabilitation of TOGODJIO road distance
	LOT 3 : Urban development of TESSE municipal landfill

	Funding
	BIP MINDDEVEL
	BIP MINTP
	BIP MINEPDED

	Imputation 
	
	
	



8. Bidding method 
The mode of submission selected for this consultation is OFFLINE. 

9. Bid bond
Each bidder must include in his administrative documents, a hand-endorsed bid bond, issued by a financial body or institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds for public contracts and whose list appears in document 14 of the Tender File (TF). This Bid Bound must be accompanied by the DEPOSIT RECEIPT produced by the Deposits And Consignments Fund of an amount as shown on the table below:

	Lot 1: rehabilitation of economic road section MOUWE – HIALA KINGDOM
	500 000 (Five hundred thousand) FCFA

	Lot 2 : Rehabilitation of TOGODJIO road
	2 000 000 (two million) FCFA

	Lot 3 : Urban development of TESSE municipal landfill
	480 000(Four hundred and eighty thousand) FCFA



and valid up to thirty (30) days beyond the initial date limit of the validity of bids. The absence of Deposit Receipt of CDEC and the bid bond issued by a first-rate bank or financial body of first category authorised by the Minister in charge of Finance to issue bonds for public contracts shall lead to the immediate rejection of the offer.  A bid bond submitted but that does not have any relation with the consultation concerned shall be considered as absent. The bid bond presented by a tenderer at the bid opening session shall not be accepted.

10. Consultation of the tender file:
The hard copy of the file may be consulted free of charge during working hours to the Internal Public Contracts Administrative Management Entities (SIGAMP) (door 217) of the municipality of PETE-BANDJOUN Tel: 691 80 56 53 as soon as this notice is published. 
It may equally be consulted online on the ARMP website (www.armp.cm) .


11. Acquisition of the tender file:
The record of tender may be obtained during working hours to the Internal Public Contracts Administrative Management Entities (SIGAMP) (door 217) of the municipality of PETE-BANDJOUN, as soon as this notice is published, against payment of a non-refundable sum of 100 000 (One hundred  thousand) CFA francs payable to the municipal recipe of the PETE-BANDJOUN Council. 
It is equally possible to obtain the electronic version of the Tender File by downloading it free of charge through the addresses indicated above. However, online submission is subject to the payment of Tender File purchase fees.

12. Submission of Bids
Each bid shall be drafted in English or French 
•	For submission off line, the offer in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach under cover closed against receipt at the town hall of PETE-BANDJOUN (Internal Public Contracts Administrative Management Entities (SIGAMP) (door 217), with a representative of the owner duly mandated to receive such offers no later than   29th JANUARY 2026   at     10 H 00    O’clock  local time and should carry the indication: 

« OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°   001/ONIT/PBC/ITB/2025 OF THE  06th January 2026  .
FOR THE REHABILITATION OF ECONOMIC ROAD SECTION MOUWE – HIALA KINGDOM (LOT 1) REHABILITATION OF TOGODJIO ROAD (LOT 2), URBAN DEVELOPPMENT OF TESSE MUNICIPAL LANDFILL (LOT 3) IN THE PETE-BANDJOUN COUNCIL, KOUNG-KHI DIVISION, WEST REGION

TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION.
The offers received after the dates and time limits for submission of tenders will not be received.
[bookmark: _Hlk189719866]
NB: each candidate can submit for atleast one or two batch.


13. Admissibility of bids
The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope. 
The Project Owner shall not accept: 
•	Bids bearing information on the identity of the tenderers; 
•	Bids submitted after the closing date and time for submission of bids; 
•	Envelopes without indication on the identity of the Invitation to Tender; 
•	Bids non-compliant with the bidding mode; 
•	Failure to comply with the number of copies specified in the RPAO or offer in copies only; 
Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of the Tender File shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a financial body or institution approved by the Minister in charge of Finance to issue bonds for public contracts or the failure to comply with the model documents of the Tender File shall lead automatically to the rejection of the bid without any other procedure.  A bid bond submitted but not relating to consultation concerned shall be considered as absent. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session shall not be accepted.  

14. Opening of bid
The bids shall be opened in single phase and shall take place on     29th JANUARY 2026   at     11H 00    O’clock  Local time by the Internal Tender Board in the room 217 of Pète-Bandjoun town-hall. Only tenderers may attend this opening session or be represented by a person of their choice, duly authorised, even in case of a group of companies. 
Under pain of being rejected, the required administrative documents must be submitted in originals or copies certified by the issuing service or the relevant administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the invitation to tender. They shall be no later than 3 (three) months old from the original deadline for the submission of tenders or must have been issued after the date of signature of the Tender Notice.  
In case of absence or non-conformity of a document in the administrative file during the opening of bids, after a 48(forty-eight) hours deadline granted by the Board, the file shall be rejected. 

15. Evaluation criteria
Evaluation criteria are of two types: the eliminatory criteria and essential criteria. No criterion can be eliminatory and essential at the same time.  
The aim of these criteria is to identify and reject incomplete offers and substantially not compliant with the conditions laid down in the Tender File, especially with regard to the admissibility of administrative documents, the compliance if the technical offer with the Tender File technical specifications and with the qualification of tenderers.

a. Eliminatory criteria
The eliminatory criteria set the minimum conditions to be fulfilled in order to be admitted to evaluation following the essential criteria. They should not be the subject of notation. The failure to comply with these criteria shall lead to the rejection of the bidder’s offer 
· Absence of bid bond and the Deposit receipt of CDEC at the opening of bids; 
· Failure to submit, beyond the 48(forty-eight) hours deadline after the opening of bids, a document of the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond);    
· False declarations, fraudulent schemes or forged documents; 
· Absence of the certificate of categorisation 
· Technical score less than 80% or 24/30 Yes
· Absence of a quantified unit price in the financial offer; 
· Absence of an element in the financial offer (submission, BPU, DQE);  
· Absence of integrity charter dated and signed 
· Absence of the dated and signed commitment statement to comply with environmental and social clauses. 
· Absence of the sworn statement for not having abandoned contracts during the last three years; 
· Absence of the sworn declaration of having no project fort the 2025 financial year in progress due to the company 

b. Essential criteria
Essential criteria are the fundamental or key ones that will help to measure the financial and the technical capacity of candidates to execute the services subject of the tender. They should be determined depending on the nature and the content of the services to be executed. 
It is necessary to clearly specify the modalities for validating a criterion from the number of sub-criteria to be respected   
 The essential criteria for the qualification of bidders shall focus especially on: 
· Presentation of bid; 
· Bidder’s references;  
· Financial capacity; (Access to a line of credit or other financial resources, turnover, attestation of financial solvency); 
· Personnel qualification and experience;
· Logistic means,
· Methodology.     

The notation system of bids is binary mode (Yes or No)

16. Attribution
Mayor of PETE-BANDJOUN Council will award the contract to the tendered fulfilling the conditions set out in points 34.1 and 34.2 of the supplementary regulations of the tender.

17. Maximum number of batches
A candidate may bid for one or two batch(es) and may also be awarded or not the various batches. In the event that a bidder is the lowest bidder for the three batches, the contracting Authority will award these three batches to him according to the conditions provided for in the RPAO.

18. Duration of validity of offers
Bidders stay engaged by their offer for ninety (90) days from the date of deadline for the submission of the offers.

19. Further information 
Additional information may be obtained during working hours from at the Town Hall of PETE-BANDJOUN, Internal Public Contracts Administrative Management Entities (SIGAMP) (door 217) or any other electronic communication means indicated by the Project Owner.
 
20.  Fight against corruption and malpractices 
For any denunciation of corruption attempt practices, facts or acts, please call the National Anti-Corruption 
Commission (NACC) on 1517, the Authority in charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) on (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, the ARMP on 675 71 20 39/ 696 89 44 63 or the PO on 695 01 56 71.


   Bandjoun, The 06th January 2026
THE MAYOR
(THE OWNER)

Ampliations:
-    SDO KOUNG-KHI; 
-  ARMP-West (for insertion in the JDM); 
-  President ITB (for information); 
-  DDMINMAP-KK
-  Display
-  archiving
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